

CONVERSATORIO REGIONAL

Estudiantes de Pedagogía propusieron una educación más cercana y sensible

Encuentro. Junto a autoridades de la cartera de Educación, abordaron el tema “Profesores para el futuro”.



Un valioso encuentro sostuvieron estudiantes de pedagogía de distintas universidades del Maule, con la autoridad del ramo, para analizar la docencia del futuro.

TALCA. Estudiantes de Pedagogía de las distintas universidades del Maule, sostuvieron un encuentro con el secretario regional ministerial de Educación, Francisco Varela, y el representante del Centro de Perfeccionamiento del

Ministerio de Educación, Mauricio Nercellas, ocasión en la que debatieron sobre el tema “Profesores para el futuro”, planteando la necesidad de hacer más cercano y sensible el proceso de enseñanza-aprendizaje.

El conversatorio se desarrolló en el Centro de Extensión de la Universidad de Talca y concitó la participación de alumnos de primer año de Pedagogía. Estuvo encabezado por el Centro de Perfeccionamiento, Experimentación e Investigación

Pedagógicas (CPEIP) y buscó conocer de primera mano las motivaciones que tuvieron los jóvenes para elegir la carrera, saber sobre sus expectativas y compartir sus propuestas para enriquecer el sistema de enseñanza.

A partir de los momentos de conversación y entrega de opiniones, el seremi Varela resumió los aportes en cuanto a que las y los jóvenes postulan que el actual sistema educativo dé mayor importancia a los aspectos psicoemocionales y relacionales de los educandos, se fortaleza la enseñanza y se flexibilice la metodología.

Sobre la actividad misma, el seremi relevó la convocatoria de estudiantes y su entusiasmo para interactuar con sus compañeros de carrera de las otras universidades, los docentes que les acompañaban y las autoridades del ministerio

entre quienes se contó también el jefe de Educación, Carlo Campano.

“Es muy gratificante ver la alegría de los y las estudiantes, su impaciencia por dialogar, por compartir su parecer y su satisfacción al darse cuenta de que como representantes del gobierno del Presidente Gabriel Boric reconocemos su voluntad y vocación al haber elegido ser profesores”, señaló, destacando y agraciando además la participación de los académicos que acompañaron a estas futuras y futuros profesores.

**DERECHO
A LA EDUCACIÓN**

resaltar la importante contribución que tendrán estos jóvenes para garantizar el derecho a la educación, su aporte a la justicia social y el desarrollo equitativo.

Por su parte, el representante del CPEIP se mostró complacido por la asistencia de las y los estudiantes y la buena recepción que encontró las cuestiones sobre las que reflexionaron: ¿por qué eligieron ser profesores?, ¿cómo ser un buen profesor o profesora en el futuro?, y ¿cuándo dejan de aprender los profesores? Las respuestas coincidieron en cuanto al deseo de aportar al desarrollo de la sociedad, a la mejora de la situación de niños y niñas del Maule, y a la idea de la mejora y formación continua, una tarea en que Nercellas aclaró, contarán siempre con el apoyo de Mineduc a través del CPEIP.